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The system of immediate appearance is an alternative to the procedure of flagrant
delicto in Algerian legislation
Abstract:

The system of immediate appearance is considered as important turning point in the
penal policy, For Algerian legislator who substituted the procedures of the flagrante delicto,
in order to simplify the pursuit procedures and to guarantee a rapid penal reaction and to the
accused to appear in the court to which the competence of detention is attributed instead of
the public prosecutor which remains a part in the trial .this role is limited to the burden of
proof and legal request.

Key words:
The system of immediate appearance, the procedures of the flagrante delicto, fair trial.
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Le régime de comparution immédiate, une alternative a la procédure de flagrant délit
en droit algérien
Résumé:

Le systtme de comparution immédiate constitue un tournant important dans la
politique pénale algérienne en ce qu’il substitue aux procédures de flagrant délit et ce, dans
le but de simplifier les procédures de poursuite et de garantir une procédure pénale rapide
ainsi que de déférer les prévenus devant la juridiction a laquelle est attribuée la compétence
de mise en examen au lieu du parquet qui reste une partie au proces., car le role de ce
dernier se limite a la charge des preuves et les requétes 1égales.

Mot clés :
Procédure de la comparution immédiate, la procédure de flagrant délit, proces équitable.
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